

小和田地区 「市長と語る会」 9月5日に開催

小和田地区まちぢから協議会では、9月5日（土）13時30分から小和田地区コミュニティセンターで、市長をはじめ、市の職員が出席して意見を交換する「市長と語る会」を開催します。

今回はテーマを「交通安全」、「JR辻堂駅西口開発」「防災」の三つにしばって、小和田地区の今後を考える予定です。

テーマに興味のある方は、ぜひご参加ください。



8月4日に開催した定例の委員会では、主に9月5日に開催する『市長と語る会』について最終的な内容や流れを確認しました。今回から進め方を変更するという事で、協議会委員も期待や不安の入り交じった気持ちです。

これまででは市長と語る会を確認の場として行政に話を聞いていましたが、今年は市民の皆さん同士、またそこに行政も加え意見交換をすることになってい

市長と語る会の進め方を確定

「まちぢから」だから 「話し合い」を こそでぎる

ます。話し合いを進める中で委員から「以前から行政に要望していたものの実現できていない内容について、理由をとことん聞くことができなくなってしまうのでは」という意見が挙がりました。

地域の継続要望の確認については、市関係課に回答をもらう機会を定例で開催している委員会等で設けていくこととし、委員全員の了承を得ました。

今後は、道路の穴埋めやカー

プミラーの設置など、市への直接的な要望は、協議会の定例会等で進めるため、これまでより円滑に市へ対応を依頼することができるようではないかと期待しています。

活発に部会活動を開始

また、福祉部会とおひさまYU-ZUルーム部会の活動報告がありました。

福祉部会からは正式名称を『福祉部会』とし、福祉について話し合っていく『地域ケア会議』と一体となって活動していくことなどが報告されました。

YU-ZUルーム部会からは、建物内の部屋の配置については、概ね意見の集約を終えた旨の説明がありました。管理・運営についてはまだ課題が多く引き続き話をしていく旨の説明がありました。

各部会の活動も具体化し、いよいよ小和田地区まちぢから協議会も活発な動きが出てきています。よりよい地域づくりのために活動してまいりますので、ぜひお力添えをお願いします。

（仮称）YU-ZUルーム 開所に向け検討しています！

YU-ZUルームは、旧パナソニック工場跡地の開発に伴い建設される地域交流のための施設です。現在、事業者と共に施設の内容や管理・運営の話し合いを行っています。右図は、検討中の図面です。地域のみなさんが気軽に利用できる居場所ができればと思います。

